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２学期そして今年の締めくくりの１２月を大切にしよう！    校長 小佐野 和人 

１０月・１１月に表彰していただいた生徒のみなさんの紹介です 

・男子バスケットボール部：栄区秋季種目別大会 準優勝  ・女子バスケットボール部：栄区秋季種目別大会 準優勝 

・女子バレーボール部：栄区秋季種目別大会 準優勝 

・硬式テニス部：横浜ブロック新人テニス選手権大会 第２位 山本佑人さん 

 横浜ブロック本選出場 女子ダブルス 山田悠乃さん・山田奈生さん/男子ダブルス 山下悠貴さん・越智秋士郎さん 

・陸上競技部：区大会 女子低学年リレー 第１位 杉田柚妃さん・前田美音さん・中嶋小桜さん・濵田果穂さん 

     男子総合優勝・女子総合２位・男女総合２位 

栄区夏季種目別大会 男子２年 100ｍ １位 齋南央さん 男子共通 800ｍ １位 加藤駿佑さん 

男子共通 1500ｍ １位 岩本聡太さん 男子共通 3000ｍ １位 滝田覚さん 男子１年砲丸投げ １位 柳田温真さん  

男子共通砲丸投げ １位 平野光希さん  女子１年 100ｍ １位 中嶋小桜さん 女子共通 800ｍ １位 加藤彩乃さん      

女子共通走高跳び １位 荒木あえかさん 女子１年砲丸投げ １位 濵田果穂さん 
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いよいよ１２月、今年も終わりに近づいてきました。２学期の期末試験も終わり、来月は三者面談。学

習面や生活面、行事や委員会活動・部活動等の、これまでの成果や課題を担任の先生と保護者の方と一緒

に確認をします。具体的な課題についてはしっかりと振り返りをして、３学期に繋げていく努力をしてい

くことが大切です。 

 現在、３年生は期待や不安を抱える日々が続いているかと思います。明確な目標をもち将来の夢を語れ

る人、受験校選択を迷い悩んでいる人、苦手教科克服に向けて苦労している人、友人関係に悩んでいる

人、まさに十人十色です。不安があるのは当然です。しかし、乗り越えていくしかありません。乗り越え

るためには、“自信”が必要です。“自信”を持つためには、“前”を向いて、“努力”を重ねるしかありま

せん。友だち同士や先生、家族の方々に支えられながら、“今”を大切にして生活して欲しいです。自分を

見つめなおし、少し先の自分と遠い先の自分がどうなっていたいのかを真剣に考えるチャンスと捉え、自

分に負けず目標に向かって努力してください。もうすぐ成績が示され、志望校の最終検討が始まります。

しっかりと自分と向き合い、志望校を決定してください。１・２年生にとっても１２月は、２学期のまと

め、そして今年のまとめの月となります。先輩たちから受け継いだ生徒会や各委員会、部活動等、責任を

もって活動してください。今までの良き伝統を土台として、新しいものを積み上げていってください。 

 夏以降、市総体や文化祭（合唱祭）をはじめ多くの活動を、コロナ対策をしながら実施することができ

ました。表彰を受けた生徒達もたくさんいます。地域の方と話をしていると、様々な場面でお褒めの言葉

を頂くことが多くなりました。挨拶もですが、発表や大会での話題がやはり多いです。地域の方々から

は、「〇〇さんが表彰された」「△△部は凄いなあ、頑張っていますね」ではないのです。「上郷中の〇〇さ

んが表彰された」「上郷中の△△部は凄いですね」なのです。分かりますか？必ず“上郷中の”という言葉

が付くのです。つまり、努力した証と同時に、今後の責任が生まれるのです。上郷中という看板を背負っ

て活動しているという事を忘れないでください。これからも、自信と責任を持って、活動そして活躍して

ください。応援しています。 
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第８回 文化祭を振り返って            文化祭実行委員会 委員長 村上 由衣 

 今年の文化祭は、合唱・展示・放送部門の３つの部門で行いました。みなさん、文化祭は楽

しめましたか？ 

文化祭開催まで、文化祭委員だけではなく先生方や保護者の方々にも協力していただきまし

た。当日の準備も、忙しい中みんなで協力し手伝っていただき、おかげで大成功の文化祭にな

ったと思います。本当にありがとうございました。 

文化祭開催に向け、話し合いをしている中でも私が意見をまとめられなかったり、悩んでい

たときには、すぐに委員の仲間や先生たちがアドバイスをくれました。文化祭を成功できたの

も、本当にみなさんの協力のおかげだと思います。自分自身もですが、みなさんも文化祭で得

た経験や力をこれからの学校生活に生かしていってほしいと思います。また、１・２年生のみ

なさんには、この上郷中学校の素晴らしさを引き継いでほしいと思います。 

第８回文化祭、たくさんの感動をありがとうございました！！ 

  

  

 

   

  

 

 

写真① 合唱コンクール横断幕「共創」 

全校にデザイン案を公募し決定。制作は美術部。 

写真② 鎌倉芸術館大ホールでの全体合唱。 

「校歌」「新たな１ページ」を歌いました。 

写真③ 文化祭委員による司会進行。 

① 

②

① 

③ 

１年１組「My Own Road-僕が創る明日-」 １年２組 「行き先」 

１年３組 「マイバラード」 １年４組 「カリブ夢の旅」 



    
 

 

  

  
 

  

 

  

 

   

 

  

 

 

２年１組 「空駆ける天馬」 ２年２組 「COSMOS」 

２年３組 「空高く」 ２年４組 「野生の馬」 

５組 「地球星歌～笑顔のために～」 

３年３組 「証」 ３年２組 「虹」 

３年１組 「YELL」 

３年４組 「桜の季節」 
吹奏楽部による演奏 



 

  

上郷クリーン大作戦                    生徒会担当 三好 麻由美 

２学期の期末試験が終わった１１月半ば、生徒会本部と保健美化委員会との共催で、「上郷ク

リーン大作戦」を行いました。昨年度から、子ども憲章の「いきる」の「き きれいな環境を保

つ」活動として、学校の敷地内や学校周辺の清掃活動を行っています。今回は、いの山東公園の

清掃も行いました。実施に先駆けて行った参加ボランティアの募集では、全校から 80 名の希望

者が集まり、こういった活動の関心の高さを感じました。当日は、生徒会本部役員、保健美化委

員、そしてボランティアの総勢 92 名が楽しみながら活動していたように思います。集まったゴ

ミ（落ち葉）はゴミ袋 18 袋分！わずか３０分ほどの活動でしたが、これだけのゴミがなくなっ

た通学路や校内はとても気持ちがいいものです。これからも地域に貢献しながら、自分たちの学

校や地域をよくする活動ができると良いなと考えています。 

   

  

１１月は児童虐待防止推進月間です                    

 子どもたちへの虐待は、相談機関対応件数が初めて 20万件を超えるなど、極めて深刻な状況です。新

型コロナウィルスの感染症の影響による生活不安やストレス等に伴い、児童虐待のリスクが一層高まって

います。児童虐待により子どもたちが傷つき、亡くなるようなことは、何としても無くさなければなりま

せん。児童虐待の防止には、家庭・学校・地域が一丸となって子どもたちを見守り、育てる

ことが重要です。児童虐待が疑われるサインに気づいた際は、最寄りの児童相談所に繋がる

全国共通ダイヤル「１８９」（“いちはやく”）に相談・通告してください。 

スクールカウンセラー相談予定日  

石井孝子先生の来校日をお知らせします。相談を希望される場合は、事前に連絡をお願いします。 

不明な点等ございましたら、生徒指導専任教諭 木村 までご連絡ください。 

上郷中学校電話番号 ８９２－２４７８ 

相談場所： 心の相談室・教育相談室 

相談日 ： １２月７日（水）、１４日（水）、２３日（水） 

来月以降の主な予定 

１２月 ２日（金）～７日（水）三者面談 

    ５日（月）～９日（金）あいさつロード 

８日（木）生徒会立候補者 TV演説会 

生徒会役員選挙 

１２月１２日（月）生徒朝会（生徒会役員認証式） 

２０日（火）子どもサミット(庄戸小) 

２２日（木）２学期終業式 

 １月１０日（火）３学期始業式 

 


